

学校だより



八束っ子

「やさしく つよく かしこく」

八束小学校 検索 ←

<https://www.city.maniwa.lg.jp/site/yatsuka-es/>

真庭市立八束小学校
第19号
令和6年12月20日
校長 古山 直美 発行



2学期もありがとうございました

24日(火)は2学期の終業式。運動会や八小っ子発表会などの行事もたくさんあり、あっという間に2学期が終わった気がしています。とにかく暑かった夏から秋になり、やっと蒜山の冬らしくなりました。いよいよ冬休みです。日々の生活の中で友だちや先生と関わりながら、たくさんの経験をして成長してきた子どもたち。その頑張りに大きな拍手を送りたいです。2学期も、保護者の皆様、地域の皆様には温かいご支援をいただきまして、誠にありがとうございました。さまざまな行事や教育活動を行うことができるのも保護者の皆様、地域の皆様の多大なるご理解ご協力のおかげです。心より感謝申し上げます。どうぞよいお年をお迎えください。

人権集会

12月3日(火)に全校で人権集会を行いました。運営委員の子どもたちがつくった動画を見ていじめについて縦割り班で考えたり、ブルーシートじゃんけんをしたりしました。そして、全校児童が考えた人権標語の中から代表委員会で金賞を決めました。一人一人を大切にすることを考えるよい時間となりました。

金賞
悪口は
心に
深い傷
のこる



人権標語 表彰

頑張る 八小っ子! ~おめでとう!~

☆ミマサカコドモ絵画展 【銀賞】4年 箕浦 陽葵さん

よろしくお祈りします!

12月11日より3年生と6年生に新しい仲間が増えました。八束小全校で117名になりました。

1・2年生 昔遊び交流会!

5日(木)に、地域の方や保護者の方と昔遊びをしました。

寒い中、参加してくださった皆様、ありがとうございました!



「勇気をもって声をかけて!」全校救急法講習

6日(金)2時間目に八束小で初めて全校児童を対象にした「救急法」の講習会を行いました。蒜山分署から2名の方を講師に迎え、縦割り班で心肺蘇生やAEDの使い方を学びました。「もしも自分の近くで人がたおれたら?」勇気をもって声をかけ行動できる人になってほしいと思います。八束小学校には児童玄関にAEDを設置しています。AEDの設置場所を子どもたちが知っておくことも大事です。最後には職員が心肺蘇生の流れをデモンストレーションしました。



「あっぱくん」で胸骨圧迫を体験



令和7年 1月行事予定

日	曜	学校行事	給食	バス	日	曜	学校行事	給食	バス
1	水	元日 学校閉庁			17	金	1・2年親子スキー教室	○	1・2年バスなし
2	木	学校閉庁			18	土			
3	金	学校閉庁			19	日			
4	土				20	月	クラブ見学(3年16:00バス) SC午後	○	3年16:00
5	日				21	火	5年食品ロス学習5h	○	
6	月	職員会議			22	水	短縮4校時(研修のため)	○	13:40
7	火	始業式 短縮3校時		11:40	23	木		○	
8	水	給食開始 身体計測2h	○	14:40	24	金	1・2年親子スキー教室予備日	○	
9	木		○		25	土			
10	金	あいさつ運動	○		26	日			
11	土				27	月	委員会	○	
12	日				28	火	給食集会	○	
13	月	成人の日			29	水	校内研修 スキー教室3・4年	○	
14	火		○		30	木	バス下校指導	○	
15	水	職員会議	○		31	金	スキー教室5・6年	○	
16	木	6年MIT撮影13:50	○		2月の行事予定 4(火)新1年生入学説明会 18(火)学年別参観日 短縮5校時 28(金)6年生を送る会				

各学年のクロカン教室やスキー教室は日程が決まってから、お知らせいたします。